

*Wir gingen zusammen im Sonnenschein, wir gingen im Sturm und Regen.
Doch niemals ging einer von uns allein auf unseren Lebenswegen.*

DANKSAGUNG

Es ist schwer, von einem lieben Menschen Abschied zu nehmen. In unseren Herzen lebt er weiter. Für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem lieben

James Wasser-Baumann

erfahren durften, danken wir herzlich.

Wir danken Frau Pfarrerin Marianne Schmid für die persönliche und würdevoll gestaltete Abschiedsfeier. Ein grosses Dankeschön gebührt den Mitarbeitenden der Pension Adelmatt in Aeschi, welche ihn während den letzten Jahren liebevoll umsorgt haben. Danke auch an Herrn Dr. Stefan Neuhof und Frau Helen Hungerbühler für die kompetente medizinische Betreuung. Ebenso richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz und Herrn Daniel Lochbrunner vom Bestattungsdienst für die Begleitung und Beratung in der schweren Zeit.

Im Weiteren danken wir für die zahlreichen Karten und Spenden sowie allen, die James auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Spiez, im April 2016

Die Trauerfamilie